

# 施術実績5万人以上の「ゴッドハンド」も絶賛！

マイナス20歳ともいえるわかわかしさにビックリです！

## 『摩訶ゴールドクリーム』

世界各国の高度な施術や仙術に学んで研鑽を重ね、悩める人々に笑顔を与えておられる内山綾子先生。メディア等でも取り上げられる腕の持ち主も『摩訶ゴールドクリーム』(以下、『摩訶クリーム』)をお勧めされていると伺い、詳しいお話をお聞きしました！



メディカル整体院 院長  
内山 綾子 先生  
国際整体協会会員、  
インターナショナル・  
ストマトロジー協会会員、  
日本リンパセラピスト協会会員



### 不調の原因にまでダイレクトアプローチ

編集部(以下、編)「5万人以上もの施術実績をお持ちで、各種メディアでも話題の内山先生がどのように『摩訶クリーム』を活用されているのかを伺いたくて、京都から大宮まで駆けつけてまいりました。」

**内山綾子先生(以下、内山先生)**「ありがとうございます。エスデティシャンや治療家は具合の悪い方ばかり診るので、もたらしてしまう邪気で不調になり、辞めていく人もたくさんいる業界です。私自身も邪気の影響を受けやすい体質で、施術が終わるとおなかやパンパンに張ってしまうほど悪い気を吸い込むこともあるので、自分自身の健康管理をする意味も含めて常に『摩訶クリーム』と『摩訶ゴールドホワイトニングローション』(以下、『摩訶ローション』)でメンテナンスしています。人のカラダを触る以上、そんな状態では患者さんに悪い気を与えることになってしまいますから。」

そこでまず朝、必ず入浴で身を清めてから『摩訶クリーム』を塗って施術に向かいます。『摩訶クリーム』そのものがエネルギー体ともいえるので、毎日しっかり取り入れて自分を防御してあげると外側の邪気に打ち克つ力がつきましますからね。

これを物質的な側面からいうと、『摩訶クリーム』のミネラルをイオン(電子)状態でカラダに充電できますし、施術で患者さんに塗ってエネルギーチャージもできるということなんです。たとえば人の邪念がとりついて固くなりやすい胸のあたりに、しっかり塗るといいですね。おなかの器官に溜まった有害なエネルギーを抜くときは、手のひらに『摩訶ローション』をシュッとスプレーしたり『摩訶クリーム』を塗ったりしておなか当たると、悪いものが抜けていくのがとても早いです。『肩・腰・腰のズキズキ、エネルギー不調もラクに！』

も早いです。『肩・腰・腰のズキズキ、エネルギー不調もラクに！』の手のひらを腎や肝の上に当ててもいいですね。特に腎は前と後ろからプレスするように挟んで当てるのがオススメです。さらに生命力を司る右腰、防御力を司る左腰のそれぞれに対して、『摩訶クリーム』をプレスで入れ込みます。こういったことを施術でもセルフケアでも行っていて、必要以上に消耗することなく施術に専念できますので、『摩訶クリーム』様々なんです。編「エネルギー的な働きが大きいのですか？」**内山先生**「『摩訶クリーム』は不調を引き起こす原因のエネルギー、真の部分にアプローチする力が秀逸なんです。筋肉や骨格の不調という「物質次元のカラダ」だけを捉えて技術力だけで対処しようとしても、根本的に変化させることは難しいですからね。その人の持つ生まれたいDNAがまともな電子、簡単にいうと過去世を含めて背負ってきた原因に働きかけるものが、これから確実に必要になると感じます。私はカイロプラクティック出身ですが、物理的な矯正や調整技術はある意味で簡単なんです。でも、あらゆる施術を研鑽して多くの患者さんに接してきた中で言えるのは、「この世の中は目に見えないもので始まって目に見えないもので終わっていく」ということ。治療家がそのことを知っているかどうかで結果も変わるので、施術スタイルをアップデートする必要があります。編「電子に記録されている原因のデータに対してアプローチするのですか？」この内山先生の施術スタイルは、どのように捉えたいですか？」**内山先生**「専門的にはエネルギー療法をメインに量子クレンジング(頭のホネケア)を行っています。簡単に言うとカラダの超微小な単位の集合体がまともな電子状態に変わります。『摩訶クリーム』



スタッフみのりが内山先生の施術を体験。スしたホネをピンポイントで戻す高度な整体技術とエネルギーの調整力に圧倒されました。

### 頭の呼吸をラクにしてエネルギーを通す

編「具体的にはどのようにして原因のエネルギーに働きかけるのですか？」

**内山先生**「細胞にも器官にもすべてに意識がある。これは南部・ゴールドストーンボソソとして科学的に証明されているので、その意識に働きかけるイメージで『摩訶クリーム』を塗ると、実際の臨床でも断然変化が早いとも言えますね。編「エネルギーを通すコツはありますか？」

**内山先生**「おなかの器官と頭の相関からねじれを整えてエネルギーを通す「内臓クレンジング(頭蓋骨矯正)」をします。湾曲やねじれがあると、額から頭のてっぺんを通じて仙骨の2番まで流れている液の通りが悪いので、まず頭蓋骨の合わせられている部分に『摩訶クリーム』を塗り込みながら施術すると、頭の固さがゆるんで栄養も酸素も入って、首の後ろの詰まりやすい部分もゆるめられます。頭の呼吸が整うので液がスムーズになり、ラクにしてあげられるんですよ。編「特に大事なところは頭ですか？」

**内山先生**「やっぱり頭がすべて。おなかの中の赤ちゃんは頭の呼吸(二次呼吸)で、肺は二次呼吸です。セルフケアで頭を軽くしたいなら、頭の縫合・ホネとホネの境目に対して直線的に入れ込むように『摩訶クリーム』を塗るといいですよ。フェイシャルでも「顔は頭からつくれ」というほど、頭が固いとシワやタルミにもつながります。『摩訶クリーム』を塗ると温かくなるのも、酸素と栄養を届けてめぐりを促すからでしょうね。」



赤い線(境目)に向かって『摩訶クリーム』を塗り込むことで、頭をほくします。

### ミネラルで防衛力も体力もついてくる

**内山先生**「肌トラブルや、特定の物質に過剰反応してしまう体質、何年もお子さんができないなどでお悩みの方は特に、カラダに溜まった有害なものを出す「ミネラル」がすごく必要なんです。体内でつくれないミネラルは外から入れるしかないで、必要最低限の栄養指導もしているのですが、口から入れる食品だと吸収に時間がかかります。『摩訶クリーム』なら、施術中に塗ると強ばりが素早く柔らかくなっていきますし、セルフケアでも取り入れやすいですね。特に肌が乾燥しがちな肌トラブルの方は、みるみるラクになります。」

腎とつながっている膝裏にしっかりと塗ってプッシュするだけでも変わってきますし、足の甲、足裏、足指にはおなかにアプローチできるツボがたくさんありますからね。またおしりの奥のズキズキやできもので悩む

方々が多いのですが、処方箋変化がない人でもコレを塗っていたらと皆さんとても喜ばれます。スタッフが行うエステでもブライトニングやハリ感アップに活用しているのがカラダの不調だけでなく美容に對してもとてもいいんですよ。編「和漢のミネラルイオン(電子)が詰まった『摩訶クリーム』だからこそ、肌から入れることに意味があるのですね。」



カラダに溜まった水分がムクムクしてお悩みなら、足首からヒザに向かって両手でスネに圧をかけながら『摩訶クリーム』を擦り込みます。



腎と女性系の器官を元気にしたいときは、ヒザを曲げて座り、ヒザ裏の筋(膝窩筋)に『摩訶クリーム』を塗りながらマッサージしてコリをほくします。

### ズキズキ解消に根本アプローチ

内山先生の「メディカル整体院」はこちら

営業時間 10時～19時(受付最終18時)  
定休日 木曜 不定休・時間外対応可  
アクセス JR東大宮駅東口から徒歩3分  
〒337-0051 埼玉県さいたま市見沼区東大宮5-48-7  
TEL 048-681-5033

公式HPはこちら

### 『摩訶ゴールドクリーム』最大の魅力！

配合された和漢由来の「聖徳石・珍珠・素粒子磁気液」で生体活動に必須のミネラルと酸素を肌からゲングン取り入れて、元気の源に！

『摩訶クリーム』を手に塗ると、ポカポカ温まって活性化していることが確認できます(上の2画像は赤外線サーモグラフィによる25分後との比較)。

25分経過後 塗った直後

### 和漢の秘法とテクノロジーから生まれた薬用・美肌&全身用クリーム

#### 摩訶ゴールドクリーム

医薬部外品 無着色・無香料

皮膚をすこやかに保ち、うるおいを与えます。皮膚を保護し、乾燥を防ぎます。あせも・しもやけ・ひび・あかぎれ・にきび・かみそりまけを防ぎます。

■100g...10,780円(本体価格9,800円+税)  
※特許第3513874号(平成15年特許取得)

### 和漢の栄養で肌呼吸をスムーズにしてくれるローション

#### 摩訶ゴールドホワイトニングローション

医薬部外品 無着色・無香料

日やけによるしみ・そばかすを防ぎ、透明感のある肌に導きます。植物エキス配合で皮膚にうるおいを与え、すこやかに保ちます。あせも・しもやけ・ひび・あかぎれ・にきび・かみそりまけを防ぎます。

■190ml...5,775円(本体価格5,250円+税)

ご使用方法: 洗顔後、ローションとしてお使いください。夏場などは冷蔵庫で冷やしてから使用すると、気持ち良さを実感できます。また、パックやコットンに適量ひたしてお手入れいただくと美白作用を実感できることも。ご使用上の注意: お肌に合わない時はご使用をおやめ下さい。